

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Jugendhilfeausschuss	06.03.2012

Trägerschaft einer Kindertagesstätte am geplanten Standort Bachstraße 1-9, Köln-Porz-Urbach (Auswahl)

In der Sitzung vom 13.12.2011 wurde im Jugendhilfeausschuss darüber informiert, dass sich für den geplanten Standort Bachstraße 1-9 in Köln-Porz-Urbach interessierte Träger für die Trägerschaft bewerben können:

Folgende Träger haben sich beworben:

- Mitra e.V.
- LOGOS e.V.
- KölnKitas gGmbH

Die Trägerschaft soll der Verein Mitra e.V. übernehmen.

Hierfür waren folgende Gründe ausschlaggebend:

- Die zeitlichen Abläufe der letzten Trägerschaftsauswahlen (August 2011 Mitra e.V. und November 2011 KölnKitas im Rahmen des Investorenwettbewerbes, Session 4706/2011, sowie Dezember 2011 LOGOS e.V. für die Kölner Str., Session 4591/2011) sprechen für die nunmehrige (Wieder-)Berücksichtigung des Trägers Mitra e.V.
- Der Verein LOGOS ist im Stadtbezirk 7 bereits zweimal vertreten (Poller Kirchweg und – siehe oben – Kölner Straße) und die Vergabe an einen anderen Träger dient der Trägerpluralität.
- Der Verein Mitra e.V. betreibt in räumlicher Nähe (Rosenhügel) bereits erfolgreich eine Einrichtung, was Synergien beider Häuser in Verwaltung und Organisation sowie bei den personellen und räumlichen Ressourcen, kurze Dienstwege und schnelle Entlastungsmöglichkeiten bei Engpässen ermöglicht.

Der Träger hat sich als zuverlässig und geeignet erwiesen. Die Verwaltung wird daher Kontakt mit diesem Träger aufnehmen mit dem Ziel der Übertragung der Trägerschaft.

gez. Dr. Klein